

Kirchenchor feiert Cäcilienfest

Erst gab es Lieder für den Gottesdienst, dann festliche Stunden im Kervenheimer Pfarrheim

KERVENHEIM - Der Kervenheimer Kirchenchor feierte am vergangenen Samstag im Pfarrheim sein Cäcilienfest. Vor den eigentlichen Feierlichkeiten gingen die Mitglieder des Chores zunächst noch ihrer musikalischen Pflicht nach: Im Rahmen des Gottesdienstes intonierten die 38 Mitglieder in der Antonius-Pfarrkirche Lieder wie „Mache Dich auf und werde Licht“ oder das modernere „My soul has been redeemed“.

„Herzlichen Dank für den gesamten Dienst im vergangenen Jahr – und danke für das schöne Konzert“, wünschte Pfarrer Manfred Babel allen Sängerinnen und Sängern „ein ganz schönes Cäcilienfest“, an dem er anschließend



Der Gesang der Kirchenchores ist das Jahr über immer wieder eine Bereicherung.

KB-Foto: affo

selbst noch ein paar Stunden teilnahm.

„Das ist eine tolle Truppe – die hat uns in diesem Jahr wieder viel Freude gemacht“,

unterstrich der Gottesmann abseits der Gespräche die besondere Rolle des Chores für den Ort und das Gemeinwesen in Kervenheim.

Ausgelassen und fröhlich setzten die Sangeskünstler dann ihre Feier im Pfarrheim der katholischen Kirchengemeinde fort. „An die Cäcilia

denken wir natürlich auch noch – als Schutzpatronin der Sänger“, betonte Chormitglied Regina Kelm und stieß mit der Vorsitzenden Alexandra Krüger und den anderen als Belohnung für ein aktives Sangesjahr miteinander an.

Einige Chormitglieder hatten eigene Vorträge für eine abwechslungsreiche Abendgestaltung einstudiert. Die Männer sangen ein polnisches Lied und auch Chorleiterin Annet Pfaff wurde gesanglich geehrt. „Deshalb sage ich ja auch immer, dass der Kervenheimer Chor mein besonderes Kleinod, mein Elixier ist“, strahlte die 60-Jährige, die den Chor seit elf Jahren leitet, angesichts der ihr entgegengebrachten Sympathie.

AFLO